



# 東 俣 野 11月号

東俣野小学校 学校だより 令和3年10月29日

## みんなが笑顔 ～実りの秋～

学校長 岡田 浩

秋の深まりを感じる今日この頃です。皆様方におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

先日の10月23日(土)に行いましたスポーツフェスティバルでは、地域・保護者の皆様、いろいろとありがとうございました。昨年度と同様に、一家庭一名のみの指定席からの参観にご協力いただき、ありがとうございました。



一人一人の子どもたちの活躍で大変素晴らしい行事となりました。また、当日に参観していただけない地域の皆様や保護者の皆様から子どもたちへの心のこもった熱い応援メッセージをいただきまして、深く感謝申し上げます。特別支援学校の児童・生徒さんたちからも応援をいただき、本当にありがとうございました。そんなたくさんの温かい応援や激励を受けて、どの子もスローガンの「みんなが笑顔 ひがまた 3 SUN けじめ 協力 全力」を達成することができ、みんなが主役のキラキラと輝いたスポフェスとなりました。

思い起こせば、夏休み明けの9月は分散登校でした。10月4日からようやく一斉登校となり、児童たちは3週間でスポフェスに向けて、準備に練習に本当によく頑張りました。特に5、6年生は、それぞれ自分の係(実行委員、放送、メッセージ、応援グッズ、マスコット、SFダンス、応援旗、応援団は3、4年生も)の活動に熱心に取り組み、全校をリードしてくれました。子どもたち一人一人の努力が見事に実ったスポフェスとなりました。私は、閉会式で、非常によく頑張って走ったり演技したりした子どもたち全員に、**金メダル**を首からかけてあげたい、そんな気持ちになりました。これからも児童たち一人一人の努力が着実に実っていくように教職員一同、支援・指導に邁進してまいりたいと思います。

今後予定されている土曜参観、遠足や社会科見学、宿泊体験学習、修学旅行が無事に開催できることを心より願っております。油断することなく感染症予防に努めながら教育活動を行ってまいりますので、地域・保護者の皆様のご理解ご支援の程どうぞよろしくお願いいたします。